



STEFANIE AMMENDOLEA

La passion de Stefanie Ammendolea pour la danse a débuté à l'âge de 7 ans, quand elle a commencé sa formation à Ballet-Jazz. C'est alors que l'École Danse123 a ouvert ses portes, cependant, que Stefanie a suivi sa formation à un tout nouveau niveau.

Elle s'entraîne dans des styles tels que le hip hop, le théâtre contemporain, le théâtre musical et le ballet au cours des 6 dernières années, et a été étudiante du programme de théâtre de l'Université Concordia depuis 2 ans. Lorsque Stefanie ne s'entraîne pas ou ne joue pas, elle enseigne le théâtre musical et Hip Hop aux enfants dans les écoles élémentaires et les écoles de danse partout dans Montréal.

Stefanie est géniale d'avoir eu l'occasion de partager la scène avec de nombreux artistes québécois comme Stéphane Rousseau, Marc Labrèche, Grady Fury et plus encore. Elle est également apparue comme danseuse invitée dans plusieurs programmes télévisions sur les réseaux TVA et CTV. Stefanie a déjà accompli son objectif de devenir polyvalent Interprète et éducateur, et attend avec impatience de continuer à partager sa passion pour les arts du spectacle avec le public et les étudiants à travers le monde.